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会会 長長 挨挨 拶拶   
会長 森 益男 

先週の故金環境保全委員長の「自分

の身のまわり１㎡から始める環境保

全」の卓話で、‘歯磨き中は水道の蛇

口をとめる’とか‘使っていない部屋

の電気はこまめに消す’等々のお話が

ありました。年のせいか一週間も経つ

ともう忘れそうになりますが、環境の

ために出来るだけ習慣化して続けよ

うと思っています。またそれと共に

‘妻以外の女性からのメールをこま

めに消すこと’も家庭環境を守るため

にしっかり守っていきたいと思いま

す。 

さて、先週の新聞記事の中で、ここ

５週間ほど邦画の「踊る大捜査線２」

が興行トップを走っていると伝えて

いました。私もこの映画は大好きで封

切り直後に観ましたが、この映画のテ

ーマを表すために劇中で必ず使われ

る重要なセリフがあります。それは

「事件は会議室で起こっているんじ

ゃない。現場で起こっているんだ。」

という主人公の熱血はみだし刑事の

セリフです。私はこの言葉は幾人もの

世界的バイオリニストを育てたドロ

シー・ディレイ女史の「真に大切なこ

とは家庭の中で起こるの。ほかのこと

は、抹消的なこと」という言葉の焼き

直しだと、ひそかに思っていますが、

現代のあらゆる分野で共通して言え

ることではないかと思っています。例

えば料理や食品の世界では野菜や魚

の名前を知らない子供や若者が増え

ていますが、これは（いろんな理由が

あるでしょうが）やはり家族そろって

食事をしたり、食べ物や食材を話題に

することが少なくなったからと言わ

れています。名前を知らないから商品

を吟味することが出来ない。ただ単に

店先の陳列を見て「おいしそう」「き

れい」「かわいい」だけで買うことに

なるのです。まともな買い物ができな

い子供や若者が増えて困るのは本人

たちだけではありません。健全な買い

手が少なくなれば作る側、売る側も結

果として困るのです。生産の発想が貧

困になり完成度も下がります。マニュ

アルだけでは良い作品や商品、そして

仕事はできないのです。 

このところ若い人たちの関係する事

件が特に頻発しています。これも家庭

のあり方に負う処、特に私たち男親の

責任が大なのです。「あらゆる問題の

芽は家庭にある」・・もう一度「自分

の身のまわり」のことをかためる時か

もしれません。 

幹幹 事事 報報 告告   

幹事 長井 義夫 
A・B 分区のゴルフコンペ１１月１

０日に行われます。 

来週９月２３日は休会です。 

本日スマイルBOXがありませんの

で、１０月第１週の日に投箱下さいま

すようお願いいたします。 

委委委 員員員 会会会 報報報 告告告  

親睦委員会 佐藤 洸 
９月３０日（火）は恒例の観月夜間

例会です。今回の会場は十八楼です。

ルネッサンスではありませんので、お

間違いのないようご注意ください

18：30 点鐘です。 

 

 

 
前例会の記録 

平成15年 9 月 16日（火） 
[点鐘]12時30分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 

元岐阜薬科大学学長 水野瑞夫様 

米山奨学生叶 冠林君 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席32名 76.19％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『伊吹の薬草について』 

元岐阜薬科大学学長 水野瑞夫様 

 

次 回 予 定第6 16回 

 

平成15年10月7日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事] 

卓話「何故日本の大学に来たか」 

「深浅の今」 

米山奨学生 叶冠林君 
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